

春の全国交通安全運動 「出発！」

道庁赤れんが庁舎前で出動式
スピード違反・飲酒運転の取り締まり強化！

2016/04/06 07:00

春の全国交通安全運動（6～15日）を前に、道警は5日、道庁赤れんが庁舎前で出動式を行った。道警の交通機動隊と高速隊の計51人が参加した。式では、交通部長が「雪解けに伴って多発する事故を一件でも減らしたい」と訓示。高速隊を代表し、警部補が「悲惨な事故を抑止し、道民の期待と信頼に応えていきます」と決意を表明した。この後、白バイとパトカーが16台ずつ出動し、飲酒運転やスピード違反などの取り締まりに向かった。

「なれた道・なれた仕事」に注意！ <”だいじょうぶだらう”は厳禁です>

交差点 信号が、「青」に変った！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

- 一時停止 ⇒ 二度停止
- 車間距離 ⇒ 前車から4秒間
- 前車発進 ⇒ 2秒後に発進

「行ってきます！」…が、最後にならないために…！
家族を泣かせないために…！

交差点 大型トレーラー同士が出会い頭に衝突

右折トレーラーと直進トレーラー 信号機なぎ倒す
1台の大型トレーラーの運転手からアルコール検出
運転手は、“午後8時以降飲んでない”と供述

2016年4月5日(火)16時45分

5日午前9時半ごろ、奈良県の国道交差点で、大型トレーラー2台が出会い頭に衝突、信号機をなぎ倒して国道をふさぐ事故があった。警察は1台のトレーラーの運転手を酒気帯びの疑いで現行犯逮捕した。直進していた大型トレーラーと国道を右折しようとした大型トレーラーが出会い頭に衝突した。警察は、直進していた大型トレーラーを運転していた男の呼気から基準を超えるアルコールが検出されたとして、酒気帯びの疑いで現行犯逮捕し、当時の状況を詳しく聞いている。容疑者は、「きのうの午後6時頃から8時頃までに缶ビールを3～4本飲んでいました。それ以降は飲んでいません」と話しているという。

運転手は… 「よそ見をしていた」

大型バスが、反対車線に飛び出し！ ポルシェなど5台多重衝突

2016年4月6日(水)6時35分

脇見運転で、大型バスが反対車線に飛び出し、ポルシェなど、あわせて5台を巻き込む事故があった。5日午後9時ごろ、東京都で、大型バスが反対車線で信号待ちをしていたポルシェや、タクシーなどに突っ込み、ポルシェに乗っていた女性2人と、子ども2人が軽傷を負った。バスに乗客はおらず、運転手は「よそ見をしていた」と話しているという。

札幌 路面電車と乗用車が衝突 男女4人が重軽傷 線路上に乗り入れた乗用車と衝突

2016年4月5日(火)21時5分

5日午後2時すぎ、札幌で路面電車と乗用車が衝突する事故が発生。乗用車を運転していた男性が、つぶれた車体に挟まれた。乗客や車の運転手ら男女4人が、重軽傷を負った。路面電車に、のめり込むように大破した乗用車。車体には、かなりの血痕がついていた。中にいた運転手の男性は、およそ40分後、懸命の救助で救い出された。警察は、線路上に乗り入れた乗用車に、路面電車が止まりきれず、衝突したとみている。

ひき逃げの疑い 39歳会社役員逮捕 防犯カメラの映像の解析などから容疑者が浮上

2016年4月5日(火)1時50分

東京都で72歳の男性が白いワゴン車にひき逃げされた事件で、会社役員の男（39）が逮捕されました。3日午前2時ごろ、歩いていた72歳の男性をひき逃げするなどした疑いが持たれています。男性は肩や足の骨を折る重傷です。警察によりますと、付近の防犯カメラには白いワゴン車が男性をはねた後、バックしてから逃走する様子が映っていて、映像の解析などから容疑者が浮上しました。

交差点で出会い頭に衝突 女性1人頭の骨を折る重体

2016年4月5日 18:45

5日午後1時半ごろ、栃木県の交差点で、乗用車同士が出会い頭に衝突し、一方の車を運転していた飲食店従業員女性（23）が頭の骨を折るなどして意識不明の重体。もう一方の主婦女性（47）にけがはなかった。

